



Pengaruh Sistem Informasi Akuntansi Terhadap Kualitas Laporan Keuangan Universitas Labuhanbatu

Tira syahira¹, Muhammad Irwan Padli Nasution², Sri Suci Ayu Sundari³

^{1,2,3} Universitas Islam Negeri Sumatera Utara

Corresponding Author : ✉ irwannst@uinsu.ac.id

ABSTRACT

Effects of Accounting Information System Applications Related to the quality of the financial statements of Labuhanbatu University. This study aims to determine the effect of the application of Accounting Information Systems on the Quality of Financial Statements at Labuhanbatu University. This study uses a descriptive, quantitative approach, with primary and secondary data sources. Data Acquisition Technology Use a questionnaire survey and recording method. The results of this study indicate that the implementation of accounting information systems significantly 77.8% impact on the quality of financial reports.

Keywords

Accounting Information System, Quality of Financial Statements



This work is licensed under a
 Creative Commons Attribution-ShareAlike 4.0 International License

PENDAHULUAN

Perkembangan teknologi saat ini di bawah pengaruh globalisasi begitu diikuti dengan pesatnya perkembangann system informasi Teknologi telah membawa perubahan yang begitu cepat Di segala bidang,termasuk di bidang komersial Pengembangan teknologi informasi memiliki dampak yang sangat signifikan terhadap sistem informasi Akuntansi dalam organisasi bisnis.khususnya pengolahan data sistem yang diubah dari sistem manual diganti dengan sistem komputer digunakan sebagai alat pengolahan data.

Penerapan Teknologi Informasi di Era Informasi Sekarang menjadi bagian penting dari kegiatan perusahaan.sistem Informasi memiliki dampak besar pada hampir semua aspek manajemen perusahaan,termasuk manajemen keuangan. Pengembangan sistem informasi juga membutuhkan dukungan banyak pihak Hal ini diharapkan dapat memberikan factor keberhasilan sistem.Cara kerja sistem,kemudahan sistem bagi penggunanya,Dan penggunaan teknologi yang digunakan.Setiap perusahaan harus lakukan perubahan di bidang teknis agar kedepannya bisa memberikan peluang untuk meningkatkan keunggulan bersaing.

Menggunakan teknologi informasi untuk mendukung implementasi sistem Informasi perusahaan berdampak pada kinerja keuangan.Kinerja keuangan

merupakan salah satu faktor yang memegang peranan penting Dalam hal peningkatan kualitas dan produktivitas perusahaan. Kinerja keuangan merupakan salah satu faktor yang memegang peranan penting Dalam hal peningkatan kualitas dan produktivitas perusahaan. Kinerja keuangan merupakan upaya formal oleh perusahaan dalam menghasilkan laba sehingga dapat lihat prospek, potensi pertumbuhan dan perkembangan perusahaan mengandalkan sumber daya yang ada. Keberhasilan suatu perusahaan dapat dilihat dari seberapa jauh perusahaan menggunakan teknologi sistem informasi untuk menyediakan kemudahan penggunaan, yang pada gilirannya mempengaruhi Kinerja perusahaan itu sendiri. Salah satu sistem informasi yang digunakan Dalam perusahaan tersebut terdapat sistem informasi akuntansi.

Sistem informasi akuntansi memainkan peran penting dalam perusahaan Efektivitas perencanaan, pengendalian, analisis, pengambilan keputusan dan perumusan penyajian laporan keuangan sehingga dapat dikatakan bahwa sistem informasi Akuntansi sangat berguna untuk kinerja keuangan dan efektivitas kinerja manajemen yang pada akhirnya menunjukkan kinerja perusahaan secara keseluruhan semua. Oleh karena itu, perancangan sistem informasi akuntansi harus didasarkan pada: Dengan kepentingan atau kebutuhan perusahaan sehingga dapat menghasilkan Informasi yang berkualitas, akurat dan dapat dipertanggungjawabkan. Sistem Informasi yang baik tidak hanya digunakan untuk menyimpan data Namun juga harus dapat mendukung proses analisis yang dilakukan melalui manajemen. Ketika informasi yang diperoleh dari sistem informasi akuntansi tidak Kualitas dan ketidaktepatan, tentu saja, berdampak besar pada aktivitas perusahaan yang salah satunya direncanakan, Karena informasi yang tidak lengkap, sesuai dengan tujuan yang ingin dicapai keakuratan sistem.

Keputusan yang dibuat oleh manajemen tidak Karena analisis tidak sesuai dengan keadaan sebenarnya. Dapat dilihat bahwa peran sistem adalah salah satunya. Manfaat besar, itu juga bisa menjadi penyebab kebingungan jika sistem dirancang dengan tidak benar dan tidak dapat menghasilkan informasi yang berkualitas dan akurat. system data akuntansi mengukur sepanjang mana sasaran yang dicapai dari sesuatu kumpulan sumber energi yang diatur buat mengumpulkan, memproses, serta menaruh informasi elektronik.

Setelah itu di olah jadi sebuah data yang bermanfaat serta menyajikan laporan resmi yang dibutuhkan dengan baik secara mutu ataupun waktu, yang padan kesimpulannya hendak digunakan dalam pengambilan keputusan untuk suatu perusahaan. Pada biasaya tujuan pemanfaatan system data serta teknologi data lebih menekankan pada tingkatan pengurangan kesalahan dalam memproses transaksi yang sepanjang ini dicoba secara manual serta

membagikan data laporan keuangan yang akurat serta pas waktu yang bisa digunakan oleh manajemen membuat keputusan ,sehingga membagikan akibat yang luar biasa. Riset yang dicoba oleh Soudani (2012) tentang pengaruh sistem data akuntansi terhadap kinerja manajemen menampilkan hasil yang negative pada hasil uji hipotesisnya.Hasil penelitiannya melaporkan bahwa system data akuntansi tidak mempunyai pengaruh yang positif terhadap kinerja manajemen.

System data akuntansi tidak sediakan data yang cocok buat memfasilitasi efisien strategi serta tujuan operasional.Perihal yang sama pula dikemukakan oleh periset jawabreh serta Alrabei(2012) hasil penelitiannya menampilkan kalau system data akuntansi tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap kinerja manajemen sebab system data akuntansi tidak sediakan data yang bisa menolong dalam perencanaan di masa depan.System data akuntansi tidak sediakan data yang dapat digunakan buat control yang sepatutnya bisa mengirit waktu dan akurat.

System data akuntansi pula tidak menolong manajemen dalam mengambil keputusan.Demikian juga dengan riset yang dicoba oleh Alviana(2012:8) pada riset kali ini ditemui hasil pemakaian system informasi akuntansi tidak lepas dari resiko-resiko yang terdapat baik kesalahan yang disengaja semacam penipuan,tindak kebohongan buat memperoleh keuntungan dan kesalahan yang tidak disengaja semacam salah memasukkan kode ataupun nama pelanggan.Keterbatasan dalam pemakaian system data akuntansi kerap kali terjalin kesalahan dalam pengimputan informasi laporan keuangan Opini yang sudah dikemukakan oleh Soudani (2012),jawabreh serta Alrabei(2012),dan Alviana (2012)berbanding terbalik dengan riset yang dicoba oleh Fitri Sukmawati Serta Rangga Pradypta(2016) yang melaporkan kalau sistem Data Akuntansi memengaruhi signifikan terhadap efektivitas kinerja keuangan,Luh Putu Eka Agustina Pratiwi serta Ida Bagus Dharmadiaksa(2018) pula melaporkan kalau pemanfaatan teknologi data,relevansi teknologi data,kepuasan sistem data akuntansi serta daya guna sistem informasi akuntansi berguna dalam tingkatan kinerja karyawan .

I Kadek Indra Suryawan serta I Gusti Ngurah Agung Suaryana,(2018) di jumpai hasil Tingkat daya guna system data akuntansi mempengaruhi positif terhadap kinerja individual.Dari sebagian riset terdahulu,masih ada perbedaan-perbedaan hasil riset sehingga penulis tertarik buat melaksanakan riset terkait dengan Pengaruh Pelaksanaan Sistem Data Akuntansi.Perbandingan penelitian ini dengan riset terdahulu yakni,riset ini memakai universitas Labuhanbatu selaku posisi riset sebab Salah satu system komputerisasi yang digunakan yakni system komputerisasi berbasis online yang digunakan untuk mendukung kegiatan operasionalnya. Riset terdahulu lebih banyak mangulas tentang kinerja

manajemen, kinerja individual, kinerja karyawan, serta keyakinan terhadap pemakaian Sistem Data Akuntansi, sebaliknya riset ini menggunakan variabel mutu laporan keuangan. Bersumber pada latar balik permasalahan diatas, hingga periset tertarik untuk melaksanakan riset dengan judul "Pengaruh Sistem Informasi Akuntansi Terhadap Kualitas Laporan Keuangan Universitas Labuhanbatu".

METODE PENELITIAN

Tipe serta Sumber Data

Tipe serta sumber informasi yang digunakan dalam penyusunan ini antara lain:

1. Tipe informasi, terdiri dari:

- a. Informasi kualitatif, ialah informasi yang berbentuk keterangan-keterangan dan tidak diberikan dalam wujud angka.
- b. Informasi kuantitatif, ialah informasi yang disajikan dalam wujud angka-angka.

2. Sumber informasi, terdiri dari:

- a. Informasi primer, informasi ini diperoleh lewat hasil kuesioner yang dibagikan kepada responden.
- b. Informasi sekunder, informasi ini diperoleh lewat hasil pengumpulan data dari pihak industri dalam perihal ini para staff keuangan di tiap unit Universitas Labuhanbatu

HASIL DAN PEMBAHASAN

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa penggunaan sistem informasi akuntansi berpengaruh signifikan terhadap kualitas laporan keuangan. Hasil ini dapat diterima berdasarkan keluaran data regresi linier berganda, sehingga pada model ringkasan diperoleh nilai R (korelasi) sebesar 0,778, hal ini berarti sistem informasi akuntansi memiliki pengaruh sebesar 77,8% terhadap kualitas informasi, sesuai dengan hasil survei kuesioner, menunjukkan bahwa setiap departemen memiliki jumlah komputer yang cukup dalam pelaksanaan tugasnya. Selain itu, sebagian besar responden yang diwawancarai dalam penelitian ini memiliki penguasaan dan pengetahuan dasar yang baik tentang penerapan teknologi komputer, yang membuat mereka sangat menguntungkan dalam penyusunan laporan keuangan tahunan selama lebih dari 3 tahun dan pelatihan dasar. Selain dua hal tersebut, ada beberapa hal lain yang menunjukkan manfaat penggunaan sistem informasi bagi kualitas laporan keuangan. Berdasarkan tanggapan responden diketahui bahwa dengan memanfaatkan sistem informasi akuntansi secara maksimal akan memudahkan pengguna dalam mengakses, mengelola dan menggunakan informasi keuangan

secara cepat dan akurat. Sistem informasi yang dijadikan contoh di Universitas Labuhanbatu adalah program aplikasi Sistem Informasi Akuntansi Keuangan (SIAK) dan Sistem Informasi Manajemen Akademik (SIMAKAD).

KESIMPULAN

Dari hasil analisis regresi diketahui bahwa penggunaan sistem informasi akuntansi berpengaruh signifikan sebesar 77,8% terhadap kualitas laporan keuangan tahunan Universitas Labuhanbatu. Pada uji hipotesis diperoleh nilai Sig sebesar 0,000 yang artinya nilai signifikansi yang diperoleh dalam penelitian ini lebih kecil dari 0,05, sehingga dapat dikatakan ada pengaruh antara variabel bebas dengan variabel terikat Labuhanbatu. Atas dasar itulah maka hipotesis dalam penelitian ini diterima.

DAFTAR PUSTAKA

- Afriani, R. (2014). Pengaruh pembelajaran multimedia interaktif terhadap hasil belajar siswa (Diary). UNILA. Lampung.
- Drs. S. Munawir (2010). Analisis Laporan Keuangan Tahunan Edisi Keempat. Kesan kelima belas. Yogyakarta: kebebasan.
- Hiasan, Ray H. Norren, pembuat bir. (2013). Manajemen akunting. Jakarta: Jum Salemba.
- Bitte, Sofyan Syafri. 2013. Analisis Kritis Laporan Keuangan Tahunan, Edisi II, Jakarta: Rajawali-Press.
- Husein, Umar. 2008. Desain penelitian manajemen sumber daya manusia dan perilaku karyawan. Seri Desain Riset Bisnis No. 1, Jakarta: PT Rajagrafindo Persada.
- Kasmir. (2014). Fundamental perbankan. Edisi Revisi, Edisi Keduabelas. Jakarta: PT. Raja Grafindo Persada.
- Mahmudi. 2011. akuntansi sektor publik. Yogyakarta: Pers UII. Mulyadi. (2007). Sistem perencanaan dan pengendalian manajemen: sistem pengganda untuk kinerja perusahaan. Yakarta: Salemba 4.